



Fokus Menatap Kompetisi

PSIM Berada di Grup 2 Liga 2 2024/2025

OPTIMISTIS

- PSIM Yogyakarta berada di Grup 2 di Liga 2 2024/2025.
- PSIM satu grup bersama Persikas Subang, Persekat Tegol, Persijap Jepara, Persiku Kudus, Persipa Pati, Bhayangkara FC, Nusantera FC, dan Adhyaksa Farnel.
- Tim optimistis bisa menangkan kompetisi.

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta berada di Grup 2 di Liga 2 2024/2025. Urutan ini berdasarkan hasil *manager meeting* PT Liga Indonesia Baru (LIB) dan perwakilan klub.

Tim berjuluk Laskar Mataram satu grup bersama Persikas Subang, Persekat Tegol, Persijap Jepara, Persiku Kudus, Persipa Pati, Bhayangkara FC, Nusantera FC, dan Adhyaksa Farnel.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiyantoro menyebut peluang tim di grup tersebut untuk melaju ke fase selanjutnya hampir sama. "Saya pikir, persiapan masing-masing tim hampir sama. Tentu semua punya target masing-masing

Mungkin sudah ada yang menakar ini tim kuat, ini tim masih sama dengan kita," ujarnya, Minggu (28/7).

Dia mengakui, setelah adanya pembagian grup, pihaknya juga mulai menganalisis kekuatan calon lawan. Namun, dia mengaku optimistis apalagi format liga masih sama dengan musim sebelumnya, yakni dari 26 tim dibagi dalam tiga grup. Grup 1 dan 2 berisi sembilan tim, sedangkan Grup 3 ada delapan tim.

Tiga teratas dari Grup 1 dan 2 serta dua teratas dari Grup 3 melaju ke fase 8 besar. Kemudian 8 besar di bagi jadi dua grup yang masing-masingnya berisi 4 klub. Dua tim teratas

di masing-masing grup 8 besar melaju ke semifinal dan tim yang menang di semifinal melangkah ke final.

"Ternyata ada 8 besarnya yang semula hanya diambil satu, hasil ini bagi semua tim mungkin lebih baik," katanya.

Pelatih berlisensi AFC Pro itu menilai peta persaingan di masing-masing grup hampir sama. Dia berharap dengan adanya kepastian pembagian grup membuat pemain semakin fokus menatap kompetisi.

"Kita di grup tengah dengan tim-tim yang cukup kuat. Tapi apapun itu harapannya tim pemain dan pelatih sudah memiliki pola pikir ke arah sana, untuk melawan

tim-tim tersebut," ulasnya.

Manajer PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Atifa Taruna, sebelumnya, mengatakan, dari hasil pembagian grup, PSIM Yogyakarta berada di grup tengah atau Grup 2. Dia juga mengapresiasi PT Liga Indonesia Baru (LIB) yang mau mendengarkan pendapat klub terkait regulasi.

"Selain itu di pertemuan ini sangat kita apresiasi karena PSSI dan PT. LIB bisa mendengarkan dan berdiskusi dengan klub peserta liga 2," ulasnya.

"Karena dari pertemuan lalu, para pengurus klub peserta Liga 2 keberatan jika dengan format yang disampaikan awal dulu," imbuhnya.

la mengatakan, siapapun lawan



LATIHAN - Pemain PSIM Yogyakarta saat melakoni latihan di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Jumat (26/7) sore.

PSIM Yogyakarta di kompetisi nanti, pihaknya mengaku siap.

"Siapun lawan kita musim ini, kita siap. Karena kita juga sudah persiapan jauh-jauh hari, sudah mulai latihan, sudah TC. Semoga dengan semua upaya ini bisa mewujudkan cita-cita kita bersama," ujarnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005